

日頃名刺や web でご縁を結ばせていただきました皆様へ

「光テックだより」新春 1月号をお届けします。

○弊社社長 弘内 喜代志が「光テック物語」1月号の内容をYouTubeで申し上げます。ぜひ、ご覧下さいませ。（社内で撮影しています）

<https://www.hikaritec.co.jp/movie/YouTube/2601.html>

○皆様の近況又このメルマガに対するご意見、ご感想など e-mail 頂きましたら大変嬉しいです。

◆◆◆ 【謹賀新年】 ◆◆◆

昨年も、全国リフォームコンテストにおいてタカラスタンダード、TOTO、YKKAP、LIXILが主催する数多くのコンテストで受賞を果たすことができました。これもひとえに、お客様をはじめ、職方や関係者の皆様のご支援とご協力の賜物であり、心より感謝申し上げます。

今年もこれまでの実績を土台に、さらなる努力と向上を目指して精進してまいりますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。

令和8年元旦 代表取締役社長 弘内喜代志 社員一同

<https://www.hikaritec.co.jp/pg1818.html>

【光テック物語Ⅱ】

・バックナンバー

<https://www.hikaritec.co.jp/pg1529.html>

■2026年1月号 光テックだより

『笑顔あふれる素敵な一年になりますように。』

2026年がスタートしました！皆さん、新年あけましておめでとうございます(^^)
振り返ってみると、2025年は光テックにとって、本当にたくさんの出会いと挑戦に恵まれた一年でした。

「ひとさじデザイン」を大切にしながら、一つひとつの住まいと丁寧に向かい、たくさんのお客様と一緒に“そのご家族らしい空間”を形にしてきた一年だったように思います！

リノベーションのご相談では、「これから暮らしをどう楽しむか」「歳を重ねても心地よく暮らせる家とは」そんな想いを伺う機会が増え、住まいが持つ力の大きさを改めて感じました。完成後に見せてくださるお客様の笑顔や、「毎日が楽しくなりました」という

言葉が、私たちの何よりの原動力です。住まいは、ただ暮らすための場所ではなく、心がほっと休まり、明日への元気をチャージできる大切な場所(*^艸^*)その空間に、ほんの“ひとさじ”的工夫やデザインを加えることで、暮らしはもっと楽しく、もっと豊かになる！

2025 年は、その想いを強く実感した一年でした。

2026 年も、初心を忘れず、一人ひとりの暮らしに寄り添いながら、「お願ひしてよかつた」と思っていただける住まいづくりに、スタッフ一同全力で取り組んでいきます。

新しい一年が、皆さんにとって笑顔あふれる素敵なお年になりますように。

本年も光テックを、どうぞよろしくお願ひいたします♪

ヨッコリーヌのひとり言もね(^o^)

by ヨッコリーヌ

・ヨッコリーヌのサンプル de ひとさじコーディネート!

タイル、クロスのメーカーからのサンプルの組み合わせ 100 選完成まで 2 年半かかりました。

<https://www.instagram.com/p/C8MioiWP1tO/>

・バックナンバー

<https://www.hikaritec.co.jp/pg1338.html>

☆彡 * ☆彡

◆ミズおばさんの知恵袋◆

★「胃が重い時は梅干し白湯」

お正月明けの食べ過ぎに、白湯に梅干しひとつ！胃がすっきりして体も温まり、朝の目覚めにも効きます。普段も朝起きて白湯を一口飲むだけで身体がポカポカに気持ちもほぐしてくれます。是非試してみてください！！

■編集後記■

★「1月 今年も、高知から」

新年あけましておめでとうございます。昨年はデザインコンテストでもうれしい評価をいただきました。2026 年も、高知から “いいリノベ” をお届けできるよう頑張ります！

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。「syacho」

★「元気な年に！」

今年もよろしくお願ひいたします。睡眠、食事 に気をつけたい 2026 年です。

皆様、一年を通して元気に過ごせますようにお祈りいたします。「ピカ子」

~~~~~ また次月お会いしましよう ~~~~~